

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 22. Januar 2019

Flumenthal: Hanf-Indooranlage ausgehoben

Die Kantonspolizei Solothurn hat Mitte Januar 2019 in Flumenthal eine in Betrieb stehende Hanf-Indooranlage mit über 500 Hanfpflanzen ausgehoben. Der Betreiber der Anlage wird angezeigt und die Anlage vernichtet.

Mitte Januar 2019 hat die Kantonspolizei Solothurn in einer Liegenschaft in Flumenthal eine in Betrieb stehende Hanf-Indooranlage mit über 500 Hanfpflanzen ausgehoben. Zudem wurden rund 3 Kilogramm getrocknetes und bereits abgepacktes Marihuana sichergestellt. Die Betäubungsmittel und die Indooranlage wurden sichergestellt und anschliessend vernichtet. Der 58-jährige Betreiber der Anlage (Schweizer) wird bei der Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn zur Anzeige gebracht.



Für Rückfragen: Bruno Gribi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  